



CROSS DEPARTEMENTAL

publié le 28/11/2021

Deux équipes motivées se sont déplacées mercredi 24 novembre à Angoulême pour participer au cross départemental. Cette année le cross était sous forme de relais pour pouvoir respecter le protocole sanitaire. Dans une très belle ambiance de coopération et encourager par quelques parents et M. le Principal, les 2 équipes ont fini respectivement 4ème et 15ème.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.